

Presseerklärung | 26. November 2022

DIE GRÜNEN und die Bundeswehr

Austausch mit Teilen der Bundestagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Im Vorfeld der Mitgliederversammlung 2022 haben wir uns am 25.11.2022 mit Teilen der Bundestagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Themen um die Bundeswehr, grüne Verteidigungspolitik und die weitere Zusammenarbeit ausgetauscht.

Der Austausch stand dabei auch unter dem Erfolg, den wir 20 Monate nach Gründung des Vereins durch zahlreiche Gespräche mit den unterschiedlichsten Gliederungen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, vom Bundesvorstand bis zum Ortsverband, mit Funktionsträger*innen und Arbeitsgemeinschaften verbuchen können:

Ein gelungener Austausch zur Förderung des Verständnisses zwischen grüner Politik und den Belangen der Bundeswehrangehörigen sowie einer wirksamen Verteidigungspolitik.

Hieran gilt es auch zukünftig in unterschiedlichen Handlungsfeldern gemeinsam anzuknüpfen. Unter anderem in der inhaltlichen und programmatischen Arbeit mit Blick auf eine grüne Verteidigungspolitik auf Bundes- und Landesebene sowie der wirksamen und insbesondere sichtbaren politischen Vermittlung dieser Inhalte — innerhalb der Partei und vor allem auch darüber hinaus in der Gesellschaft.

BundeswehrGrün e.V. bildet dazu eine wichtige Scharnierfunktion.

Publikationen von BundeswehrGrün e.V. geben weder die Position der Partei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN noch die der Bundeswehr wieder. Sie verstehen sich als Debattenbeiträge für die Auseinandersetzung zwischen Bundeswehr und Gesellschaft, die Förderung des Austausches und des Verständnisses zwischen grüner Politik und den Belangen von Bundeswehrangehörigen sowie die Außen-, Sicherheits- und Verteidigungspolitik. Über Themen und Inhalt entscheidet der Vorstand.

Seiten 1 von 1